

Masters in Topform



Von links: Dr. Robert Berger, Chris Berger, Jonas Moll

Drei Aktive des SV-Friedrichshafen erschwammen sich beim 39. internationalen Masters-Meeting in Villingen bei sieben Starts 6 Gold- und 1 Silbermedaille.

Bereits zum 39. Mal veranstaltete der SC-Villingen im heimischen Hallenbad sein traditionelles Mastersmeeting auf der 25m-Bahn. 144 Aktive aus 39 Vereinen, davon 9 Vereine aus der Schweiz, Frankreich und Luxemburg absolvierten 524 Starts in 2 Wettkampfab schnitten.

Von den 3 Aktiven des SVF war Lagenspezialist Chris Berger in der Altersklasse 25 mit 3 Goldmedaillen bei 3 Starts am erfolgreichsten. Sowohl über 50m Schmetterling in 28,22 sek, als auch über die doppelte Schmetterlingsdistanz in 1:01,96 min, schwamm er jeweils die Tagesbestzeit der Veranstaltung und siegte mit knappem Vorsprung. Über 100m Brust setzte er sich mit knapp zwei Zehnteln Vorsprung gegen den ehemaligen deutschen Kaderschwimmer Wolfgang Maier aus Schwarzwald-Baar in sehr guten 1:12,16 min durch.

Der Jüngste im Team, Kraulsprinter Jonas Moll (Jg 89) schwamm sowohl über 50m Freistil in 25,52 sek zum Sieg, als auch über 100m Freistil in hervorragenden 0:55,53 min, wobei er den Zweiten, Jonas Heist vom SC-Villingen um fast 3,5 sek distanzierte. Beide Zeiten waren nur wenige hundertstel Sekunden über seinen persönlichen Bestzeiten, die er bei den nächsten Wettkämpfen sicher unterbieten wird.

Der Mehrfache deutsche Altersklassenmeister und Vizeeuropameister, Brustschwimmer Robert Berger (Jg 52) konnte nach über dreijähriger Durststrecke wieder einmal überzeugen. Mit neuer Motivation und altem Biss konnte er die ansteigenden Trainingsleistungen auch im Wettkampf teilweise umsetzen und gewann über seine Spezialdistanz, die 100m Brust in sehr guten 1:20,72 min mit über 4 Sekunden Vorsprung vor dem mehrfachen deutschen Meister Manfred Zehr aus Freiburg. Über 50m Brust mußte er sich denkbar knapp mit drei Zehnteln in 36,82 sek dem 50m Spezialisten Otte Lerke aus Stuttgart geschlagen geben. Mit diesen Zeiten wird Berger wieder ein ernsthafter Anwärter auf die deutschen Meistertitel über die Brustdistanzen in der Altersklasse 60, die Anfang Dezember in Freiburg vergeben werden.